

Estelle BATHENAY, Vice-Présidente



Professeur d'Education Physique et Sportive

Titulaire du B.E.F

Educatrice en club et en école d'ingénieurs
Responsable de sélection au District 94

Pratique du football depuis 20 ans, dans différents clubs, notamment la VGA St Maur FF et pratique loisir aujourd'hui du « Five ».

Bénévole au District depuis 12 ans, élue au Comité Directeur en 2016 puis 2020.
Membre des commissions techniques et féminines depuis 10 ans.
Membre pendant 8 ans puis présidente de la commission scolaire en 2019.